
Armbinden für Boxenmauer

Bitte beachten:

Jedes Team kann gegen eine Kautions von je 50,00 Euro brutto im Rennbüro 2 Armbinden für die Zeitnahme an der Boxenmauer bekommen.

Es ist zwingend vorgeschrieben, die Armbinden korrekt zu tragen (nicht in der Hosentasche oder ähnliches).

Nur Personen mit Armbinde sind berechtigt, sich an der Boxenmauer aufzuhalten.

Die Kautions erhalten Sie bei Rückgabe der unbeschädigten Armbinden am Sonntag, 21.05.2022, nach Rennende im Rennbüro zurück.

Please notice:

For timekeeping at the pit wall two armbands are available for each team. Armbands can be picked up at the race office. A deposit of 50,00 Euro (gross) for each armband must be paid.

It is obligatory to wear armband correctly (not in the pocket etc.).

Only those crew members who wear armband are allowed to stay at the pit wall.

The deposit will be returned to you upon return of the undamaged armbands to the race office on Sunday, 21.05.2022, after the end of the race.